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q 동작구의회, 도시개발 연구모임 첫 간담회
  - 동작구의 도시개발 잠재가능성에 대한 연구의지 불태워

◦ 동작구의회(의장 유태철) 도시개발 연구모임(회장 김현상)이 첫 활동을 시작했다.

◦ 본 연구모임은 지난 1월 20일 2016년도 첫 의회운영위원회(위원장 

강한옥)에서 단체등록을 결정하고 연구모임활동계획서를 승인받았으며, 

2월 3일 간담회를 열어 본격적인 활동에 돌입했다.

◦ 이번 간담회는 연구모임 의원들간 향후 계획과 개인별 연구과제 

세분화에 초점을 맞추고 진행되었으며, 지역구 의원들의 지역현안에 

맞게 연구과제를 분담하기로 결정했다. 

◦ 한편, 이번 연구모임에서는 등록된 회원외에도 김순희, 김주은 의원이 

관심을 가지고 간담회에 참석하여 향후 연구모임 활동에 합류할것으로 

기대되며, 개인별 연구과제 분류내역을 살펴보면 현재 상도4동에서 

추진중인 도시재생사업과 연계해 김명기 의원이 도시재생사업 연구

과제를 맡게되었고, 강한옥․김주은 의원이 재개발․재건축, 최정춘․양창원 

의원이 지역주택조합, 황동혁․김현상 ․김순희 의원이 도시계획 분야를 

집중 연구과제로 선정하였다.

◦ 간담회는 동작구 도시개발 현황 및 문제점과 의원별 중점 연구과제에 

대해 토의하는 한편 향후 일정과 실효성 있는 연구과제 방향을 제시하는 

것으로 끝을 맺었다. 간담회에 참석한 의원들은 “우리들 뿐만 아니라 

도시개발 사업 관련 주민들과 전문가들을 초빙하여 상호 소통 및 

향후 지속적인 도시개발 발전방안에 대해 의견을 교환하자”며 연구에 

대한 열정을 보였다.



◦ 연구모임 회장인 김현상 의원은 “동작구는 도시개발을 통한 잠재가능성이 

그 어느 자치단체보다 높은 지역이다. 오늘 간담회는 이에 대한 의원들의 

열정을 보여주었으며, 동작구의 밝은 미래에 대한 희망이 생겼다. 

앞으로도 현장 중심의 비교견학과 전문가 및 주민들과의 끊임없는 

소통을 통해 우수한 아이디어를 발굴하고 의원들간 연대와 협력을 

지속해 동작구 도시개발 발전의 한 획을 긋겠다”라며 연구 의지를 

밝혔다. 


